

Prière pour JEM Soudan



L'invitation, le 9 novembre 2023

Dans le contexte d'une guerre civile violente au nord du Soudan, une équipe de JEM d'environ 30 soudanais continue sa vie et son service. Avant la guerre, qui a commencé en avril 2023, la plupart d'entre eux vivaient aux alentours de la capitale. Maintenant, leurs familles ont déménagé dans des parties plus sûres du pays. Ils continuent leurs efforts de servir dans ce contexte de guerre; ils organisent des «rencontres de Réveil» là où ils sont, rassemblent des femmes pour les encourager, et recherchent activement à établir des ministères de compassion.

Prenez un moment pour prier pour le peuple soudanais et pour l'équipe de JEM Soudan. Priez également avec nous le 9 novembre, lors de la journée de prière de JEM appelée L'invitation.

Sujet de prière suggéré par JEM Egypte. Photo de JEMiens animant un séminaire au Soudan.

1. **Prions pour que le peuple soudanais reçoive de la nourriture, de l'eau et des médicaments.** Très peu d'aide internationale est parvenue dans le pays en raison de son instabilité et des combats qui s'y déroulent. Les Soudanais, y compris l'équipe de JEM, luttent pour subvenir à leurs besoins quotidiens en nourriture, en eau et en médicaments.
2. **Prions pour que le ministère puisse se faire, même en ce contexte de guerre.** Les membres de JEM et d'autres chrétiens portent la Bonne Nouvelle avec eux lorsqu'ils sont déplacés. De nombreux chrétiens soudanais se sont retrouvés dans des régions reculées, parmi des tribus non atteintes. Il y a une grande réceptivité à l'Évangile et nous entendons des témoignages d'évangélisation et de formation de disciples.
3. **Prions pour les projets des ministères de compassion.** Cela fait 20 ans que JEM est impliqué dans ces ministères au Soudan; actuellement, JEM recherche des moyens de distribuer des couvertures aux personnes déplacées, car la température se refroidit dans les zones de déplacement.
4. **Prions pour la paix du pays.** Au cours des combats des six derniers mois, l'armée gouvernementale (SAF) et les milices (RSF) ont toutes deux commis des atrocités. La plupart des Soudanais ne savent plus qui pourrait ramener la paix dans leur pays. Prions pour que les plans de Satan, qui sont de voler, de tuer et de détruire, soient déjoués. Prions pour que des artisans de paix se lèvent dans le pays.

Passons à l'action

Pour en savoir plus, pour faire un don ou pour savoir comment s'impliquer auprès des réfugiés soudanais en Égypte, contacter sudanese@ywamcos.org.

Journal de prière

La flotille de JEM, octobre 2023

De D. H : «Cela fait des années que je veux un bateau et je suis enfin en mesure d'en acheter un. J'ai toujours voulu une mission pour moi, ma femme et le bateau. Je veux aider.»

Participez à L'invitation. Inscrivez-vous pour recevoir des courriels de prière et trouvez des traductions dans de nombreuses langues à l'adresse suivante : ywam.org/theinvitation. N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse prayer@ywam.org pour nous faire savoir comment vous avez prié, pour nous recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire préliminaire du guide de prière.